



Quito,24 de septimbre de 2024

Frank Quinotoa Quito, Ecuador Universidad Central del Ecuador

Estimado Frank Quinatoa,

Es un honor para nosotros extenderle una cordial invitación para participar en la mesa de estudiantes destacados, titulada "La Realidad Contemporánea del Ecuador", que se llevará a cabo en el marco del IX Congreso de la Red de Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales (CIPRI), del 29 al 31 de octubre de 2024, en la Universidad Internacional del Ecuador (UIDE) y FLACSO en Quito.

El tema "La Realidad Contemporánea del Ecuador" está diseñado para reunir a los estudiantes más destacados de diversas universidades, quienes han sido seleccionados de un grupo selecto por su notable protagonismo, participación en el ámbito académico, y por destacarse en sus respectivos campos de estudio. La mesa se realizará el 30 de octubre a las 11h00 en la UIDE, su enfoque estará centrado en la generación de ideas innovadoras que puedan contribuir a un futuro más justo, equitativo y sostenible.

Este tema contará con dos mesas de discusión:

- 1. Realidad Nacional Ecuatoriana (política doméstica)
- 2. Ecuador visto desde el escenario internacional (política exterior)

Consideramos que su participación en estas mesas sería de gran valor, no solo por el reconocimiento a su destacada trayectoria académica, sino también porque creemos firmemente que sus aportes podrían inspirar y enriquecer el debate en torno a los desafíos y oportunidades que enfrentan nuestras sociedades.

Nos encantaría contar con su presencia en este espacio de diálogo y reflexión, y estamos seguros de que su contribución será fundamental para el éxito de la mesa. Por favor, le solicitamos que confirme su asistencia a más tardar **el jueves 5 de septiembre** para lo cual puede contactar a Emilia Tirira Vina al correo electrónico <u>congresocipri2024@flacso.edu.ec</u>.

Para más información adjuntamos el link de la página web https://www.flacso.edu.ec/congresocipri2024/#

Agradecemos de antemano su atención y esperamos con entusiasmo poder contar con su participación en este importante evento.

Atentamente,

















Quintimuted

Raul Salgado PhD.

Presidente

FLACSO-Ecuador

Santiago Carranco Paredes PhD.

Secretario y Organizador

UIDE

Natalia Encalada Msc

Organizadora

UIDE



















- Reconocimiento

Es un gran orgullo reconocer y felicitar a *Frank Quinatoa* por su destacada excelencia académica. A lo largo de su trayectoria, ha demostrado un compromiso inquebrantable con sus estudios, logrando un desempeño que lo distingue entre sus compañeros y lo posiciona como un referente en su campo.

La dedicación y esfuerzo que ha mostrado no solo son dignos de admiración, sino que también reflejan una profunda pasión por el conocimiento y un deseo constante de superación. Estas cualidades, tan necesarias en el mundo académico, son las que han llevado a *Frank Quinatoa* a alcanzar un nivel de excelencia que merece ser reconocido y celebrado.

Es por esta razón que su participación en el IX Congreso de la Red de Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales (CIPRI) es de suma importancia. Este congreso es una plataforma donde los estudiantes más destacados pueden compartir sus ideas, aprender de otros expertos y contribuir a discusiones que moldearán el futuro de nuestras disciplinas *Frank Quinatoa* con su capacidad analítica y su visión innovadora, sin duda enriquecerá estas conversaciones y dejará una huella significativa en el evento.

Este reconocimiento no es solo un testimonio de lo que ha logrado hasta ahora, sino también un incentivo para continuar en este camino de excelencia. Sabemos que su futuro es brillante y que sus aportes seguirán siendo valiosos, no solo en el ámbito académico, sino también en la sociedad en general.

Felicitaciones, *Frank Quinatoa* por todo lo que has logrado. Tu éxito es una inspiración para todos nosotros, y estamos seguros de que seguirás alcanzando nuevas metas con la misma dedicación y pasión que has demostrado hasta ahora.













